



Hipotecas ligadas al IRPH: CaixaBank aumenta su exposición tras absorber a Bankia

En septiembre del pasado año, los Consejos de Administración de Bankia y CaixaBank aprobaban la fusión histórica de las dos entidades, por medio de una peculiar operación de **canje de acciones** que implicaba la absorción de la primera por la segunda.

En marzo de 2021, culminó la absorción de Bankia por CaixaBank y arrancaba la puesta en marcha de un nuevo banco español. De hecho, a través de tal operación, la nueva entidad pasaba a ser el **mayor grupo bancario por activos** y el décimo a nivel europeo, con más de 20 millones de clientes, 50.000 empleados y más de 6.700 oficinas.



José Ignacio Goirigolzarri (presidente) y Gonzalo Gortázar (consejero delegado). (Foto: Europa Press)

Pues bien, fruto de tal cambio de escenario económico, cabría preguntarse: ¿Cuál es la nueva exposición de CaixaBank a las hipotecas ligadas al Índice de Referencia de los Préstamos Hipotecarios (IRPH)? Es decir, ¿cuál es el importe total de préstamos hipotecarios con personas físicas indexados a IRPH del nuevo gigant

...